

# La Baule et la Côte d'Amour

## PORNICHET. Les Ocean Fifty font le show dans la baie

Tout le week-end, les voiliers des Ocean Fifty s'affrontent dans la baie de la Côte d'Amour. Le spectacle sera au rendez-vous entre les dix multicoques.

Week-end spectaculaire : dix multicoques s'affrontent pour l'Act 2 des Ocean Fifty Series. Plusieurs courses sont au programme. Depuis mercredi, les skippers naviguent dans la baie. À noter la présence d'un équipage 100 % féminin, mené par la skippeuse Francesca Clapcich. Trois skippers du secteur participent à l'événement : le Baulois Sébastien Rogues, le Pornichétin Matthieu Perraut et Fabrice Cahierc qui s'entraînent régulièrement ici.

Mercredi avait lieu la première séance d'entraînement. Jeudi, de 14 h à 18 h, les skippers ont

pu se tester sur les premières régates inshores. Les régates inshores sont des courses le long de la baie.

« Ce stade nautique est juste incroyable »

Ce vendredi, même programme avec de nouvelles régates inshores de 14 h à 18 h. Enfin, samedi, à 14 h, le départ de la course offshore de 24 h sera donné. Rendez-vous dimanche 23 juin, à partir de 14 h pour l'arrivée de la régata offshore, qui clôturera la semaine. Le village

de course et les bateaux sont amarrés au port de Pornichet.

Une conférence de presse s'est tenue le mercredi 19 juin. « Grâce aux services de la mairie et surtout grâce à Matthieu Drevon, directeur du port, il a été possible d'accueillir cette compétition », s'est réjoui Romain Siguier, adjoint à l'urbanisme en charge des ports à Pornichet.

« C'est extraordinaire d'avoir des beaux bateaux comme ceux-là ici. Comme quoi les villes peuvent travailler ensemble dans la baie. Je pense que l'ADN de La Baule

fait partie de la mer et la mer fait partie de La Baule », a souligné Christophe Mathieu, adjoint au maire à La Baule en charge des sports.

« Ça va être beau à voir »

Sébastien Rogues a participé à l'organisation de cet événement : « On est vraiment heureux de voir ce projet se concrétiser. On est ravi de voir cet événement dans la baie, ce stade nautique juste incroyable, dans lequel les Ocean Fifty vont pouvoir s'en donner à cœur joie. »

Matthieu Perraut est lui aussi très heureux de pouvoir naviguer à domicile : « Je suis super content d'avoir le bateau à la maison. On s'est déjà entraîné dans la baie avec Sébastien la semaine dernière, à deux c'était très beau, on a reçu plein de messages. Quand les 10 bateaux vont tourner, ça va être assez incroyable. »

Fabrice Cahierc, qui naviguent régulièrement dans la baie, rejoint ses compères : « C'est génial d'avoir pu réaliser ça. Le stade est magnifique, ça va être un jeu très serré. Je pense qu'au niveau sportif ça va être chaud, ça va être beau à voir. »



Le bateau *Primonial* du Baulois Sébastien Rogues Vincent Olivaud

● Augustin HORHANT



Dix multicoques vont naviguer le long de la baie ce week-end. Vincent Olivaud